

# BOSSMAN

## Transformasi Luar Biasa SDN Muncul 01, Simbol Kemajuan Pendidikan di Tangsel

Suhendi - [TANGSEL.BOSSMAN.CO.ID](http://TANGSEL.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 22, 2025 - 09:12



TANGSEL - Sekolah Dasar Negeri (SDN) Muncul 01 kini berdiri kokoh sebagai simbol transformasi pendidikan di Kota Tangerang Selatan.

Dari bangunan sederhana berbahan bambu pada tahun 1967, hingga julukan "Sekolah Gang Senggol" karena aksesnya yang sempit, perjalanan panjang sekolah ini telah berbuah manis dengan transformasi menjadi gedung megah

yang siap memfasilitasi proses belajar-mengajar secara optimal.

Kepala Sekolah SDN Muncul 01, Tati Rochmayanti, tidak bisa menyembunyikan rasa syukurnya atas perubahan besar ini.

“Kami keluarga atau stakeholder dari SDN Muncul 01 sangat bersyukur kepada Pemkot Tangsel, Pak Wali Kota, dan dinas-dinas terkait yang telah membangun sekolah kami menjadi lebih gagah, megah ini, dan apa yang sudah diberikan kepada kami ini semoga kami bisa mempertanggungjawabkannya dengan bekerja keras, kerja ikhlas dan bermakna,” ujar Tati saat dijumpai pada Selasa (21/01/2025).

Tati menceritakan bahwa gedung sekolah tersebut bahkan pernah disebut jelek dan tidak sedikit orang yang justru malas untuk berurusan dengan SDN Muncul 01 karena akses gang senggol dan fasilitas di sekolah yang memprihatinkan itu.

“Kami dari gedung yang kalau zaman dulu bahkan dikatakan zaman batu, karena betul-betul jelek sekolahnya, tapi alhamdulillah prestasi di sini membanggakan, baik dari tingkat kota, provinsi sampai nasional,” kata dia.

Saat ini, gedung sekolah tempat ia mengajar itu sudah berdiri kokoh dengan tiga lantai. Gedung itu dilengkapi 24 ruang kelas, laboratorium komputer, perpustakaan, mushola, lapangan olahraga, toilet modern, dan fasilitas lainnya kini menjadi kebanggaan.

Semua siswa dari kelas 1 hingga 6 dapat menikmati suasana belajar yang nyaman tanpa harus bergantian jadwal pagi dan siang seperti sebelumnya.

Kondisi SDN Muncul 01 sebelum renovasi begitu memprihatinkan. Ruang kelas yang sempit, fasilitas rusak, hingga akses jalan yang tersembunyi membuat banyak orang tidak menyadari keberadaan sekolah ini.

"Gang Senggol" menjadi julukan yang melekat, menggambarkan gang selebar satu meter yang harus dilewati untuk mencapai sekolah.

Situasi tersebut berubah total sejak Pemerintah Kota Tangerang Selatan melakukan revitalisasi besar-besaran, termasuk membuka akses jalan yang lebih luas.

“Alhamdulillah atas penghargaan dari pemerintah, mungkin karena dilihat prestasinya, alhamdulillah sekarang kita sudah punya jalan meskipun enggak luas tapi bisa dilalui, dan gedung juga fasilitasnya sudah sangat bagus,” tambahnya.

Humas SDN Muncul 01, Rusmiyati yang sudah menjadi guru di sekolah itu sejak tahun 1998 pun sangat bahagia melihat perubahan bangunan sekolah yang signifikan dan sudah dinantikan bertahun-tahun lamanya.

“Alhamdulillah di tahun 2025 ini terwujud pembangunan sekolah ini luar biasa, yang katanya sekarang dibidang ini adalah gedung ber-grade A,” ucap dia.

Menurutnya, kondisi gedung yang baru ini memberikan tambahan semangat, antusiasme, serta energi positif bagi para guru, siswa dan orang tua murid sekolah tersebut. (Hendi)